



Cruz Roja Española

Oficina Provincial

Gipuzkoa

San Sebastián

Precio por persona 35€

Mínimo personas 30

09.00 – 12.00

Partimos de la sede de la reunión, el **Kursal**, conjunto de arquitectura vanguardista, formado por dos cubos de vidrio translúcido, diseñado por el reconocido arquitecto Rafael Moneo, consta de dos auditorios, diferentes espacios para reuniones y exposiciones, así como restaurante, cafetería, tiendas y parking. Desde este punto podemos continuar el recorrido por la Parte Vieja donostiarra. Formada por estrechas calles repletas de comercios, restaurantes y bares en los que se pueden degustar los exquisitos "pintxos" (tapas). Desde el punto de vista artístico dentro de este área, merece la pena una visita al Museo de San Telmo, convento dominico que data del siglo XVI convertido en Museo de la Cultura Vasca; la iglesia de San Vicente de estilo gótico de principios del siglo XVI, posee un retablo renacentista de gran valía; la basílica de Santa María del Coro, siglo XVIII, donde se venera a la patrona de la ciudad y que posee un bello pórtico de estilo plateresco.

Uno de los lugares más característicos de la Parte Vieja es la Plaza de la Constitución cuya fachada principal -antiguo Ayuntamiento- es hoy la Biblioteca Municipal. A escasa distancia se encuentra el puerto pesquero, con sus casas de pescadores y pequeños restaurantes. Al fondo el Museo Naval y Aquarium que incluye entre sus instalaciones el Oceanario más espectacular de Europa. En el otro extremo del puerto, el Club Náutico, edificio de estilo modernista y a escasos metros el singular edificio del Ayuntamiento que funcionó como Casino desde 1887 hasta 1923.

12.00 - 13.45

En el Boulevard, tomamos un autobús dirección al museo al aire libre, **Chillida-Leku**, dedicado a la obra del escultor Eduardo Chillida. Chillida-Leku es la consecución de un sueño durante años anhelado por el autor: crear un espacio a la medida de su obra y donde esta pueda ser permanentemente expuesta

Este museo es fiel muestra de la evolución y trayectoria escultórica del autor durante 50 años.



Cruz Roja Española

Oficina Provincial
Gipuzkoa

El amplio jardín que rodea el edificio, un viejo caserío del s. XVI, ha sido convertido en un auténtico museo al aire libre gracias a la especial ubicación de las 40 esculturas que lo adornan.

La disposición de estas obras de grandes dimensiones, realizadas en su mayoría sobre hierros y granitos, en un paraje natural dominado por hayas, robles, y magnolios crea un entorno natural mágico e irrepetible.

14.00 – 16.00

Partimos dirección a Astigarraga donde almorzaremos en la Sidrería Barkaiztegi.

En Guipúzcoa, la elaboración de la sidra comienza en Octubre y se prolonga hasta mediados de Noviembre. Posteriormente viene la época de degustación, "txotx", entre el 21 de enero y el 1 de mayo, estando la sidra ya disponible en 8 cubas o kupelas para catarla y saborearla.

La especialidad de la sidrería Barkaiztegui es tortilla de bacalao, bacalao frito o en salsa, chuletón a la parrilla y de postre queso y nueces.

16.00

Regreso a los hoteles

Esta excursión podrá sufrir variaciones en función del tiempo